

Kontakt

Rechtsanwältin Nadine Ackermann
An der Welle 3, 60322 Frankfurt a. M.
T +49 (0)69 24 70 47 74
nadine.ackermann@pplaw.com

25. Februar 2022

POELLATH berät das Management der Pumpenfabrik Wangen GmbH beim Verkauf an die Atlas Copco Gruppe

Das paneuropäische Private Equity-Unternehmen [Silverfleet Capital](#) („Silverfleet“) hat die [Pumpenfabrik Wangen GmbH](#) („Pumpenfabrik Wangen“), einen Entwickler und Hersteller von Exzentrerschnecken- und Doppelschneckenpumpen, an die [Atlas Copco Gruppe](#) verkauft. Über die finanziellen Details der Transaktion haben die Parteien Stillschweigen vereinbart. Der Abschluss der Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt der üblichen behördlichen Genehmigungen. Das Closing der Transaktion wird für das erste oder zweite Quartal 2022 erwartet. POELLATH hat das Management der Pumpenfabrik Wangen im Rahmen der Transaktion umfassend rechtlich und steuerlich sowie bezüglich der Managementbeteiligung beraten.

Die in Wangen (Allgäu) ansässige Pumpenfabrik Wangen produziert seit 1969 Pumpen für die unterschiedlichsten Fördermedien in verschiedensten Branchen, darunter z.B. Abwasser & Klärtechnik, Biogas, Pharma & Industrie. Das Unternehmen beschäftigt rund 265 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und verfügt über Produktionsstätten in Deutschland sowie über eine weltweite Vertriebs- und Servicepräsenz.

Silverfleet Capital ist eine europäische Private Equity-Gesellschaft, die sich auf buy-to-build Strategien mittelständisch geprägter Unternehmen spezialisiert hat. Das Silverfleet-Portfolio umfasst Unternehmen aus Großbritannien, Frankreich, den Benelux-Ländern, Skandinavien und Deutschland.

Die Atlas Copco Gruppe ist ein weltweit tätiger schwedischer Industriekonzern in den Bereichen Kompressortechnik, Industrietechnik (mit Werkzeugen und Montagesystemen), Bautechnik sowie Bergbautechnik. Das Unternehmen beschäftigt rund 40.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und bedient Kundinnen und Kunden in mehr als 180 Ländern.

POELLATH hat das Management der Pumpenfabrik Wangen im Rahmen des Verkaufs umfassend rechtlich und steuerlich mit folgendem Münchener Team beraten:

- [Dr. Nico Fischer](#) (Partner, Steuern)
- [Dr. Benedikt Hohaus](#) (Partner, Managementbeteiligungen)
- [Dr. Tim Kaufhold](#) (Partner, M&A/Private Equity)
- [Dr. Moritz Klein](#) (Counsel, M&A/Private Equity)

Über uns

POELLATH ist eine marktführende international tätige Wirtschafts- und Steuerkanzlei mit mehr als 150 Anwälten und Steuerberatern in Berlin, Frankfurt und München. Wir stehen für High-End-Beratung zu Transaktionen und Asset Management. Wir bieten Recht und Steuern aus einer Hand. In unseren ausgewählten und hoch-spezialisierten Praxisgruppen kennen wir nicht nur das Recht, sondern prägen gemeinsam mit unseren Mandanten die Best Practice im Markt. Nationale und internationale Rankings listen unsere Berater regelmäßig als führende Experten ihres Fachgebietes.

Umfassenden Service bieten wir in folgenden Bereichen: Mergers & Acquisitions | Private Equity | Venture Capital | Private Funds | Immobilientransaktionen | Gesellschafts- und Kapitalmarktrecht | Finanzierungen | Steuerrecht | Nachfolge und Vermögen | Stiftungen und Non-Profit-Organisationen | IP/IT-, Vertriebs- und Kartellrecht | Prozessführung und Schiedsverfahren